

y hasta en los rostros de las viejecillas
 que aún recuerdan amorosas llamas;
 rosas en los marfiles
 de las manos, y sobre las mejillas
 y en la gracia y pudor de nuestras damas;
 en la aurora que adviene
 y en el sol que se va con su radiosa
 rosa entre su ceniza dolorosa;
 y hasta el lucero de la tarde tiene,
 en nuestros cielos, una lumbre rosa...

.....
 Ya veis que mi cuento guarda una verdad
 que a las almas buenas un símbolo brinda,
 y cómo fué al cielo esa rosa linda,
 la primera rosa que hubo en la ciudad.

De Revista de las Españas.

Notas del Director

Estas notas son, como diría Benavente, comentarios de sobremesa. Quiero que no me den más trabajo del que puedo hacer, y pido, por lo mismo, que nadie las tome muy a pecho.

* * *

La palabra *libertad* está en todas las bocas, no obstante que son muy pocas las personas que tienen un concepto definido de la libertad. Si se desea medir rápidamente a un filósofo, a un pedagogo, a un escritor, a un gobernante, no hay más que preguntarle qué entiende él por libertad. Haga usted la prueba y se convencerá de la falta de cimiento de muchísimas celebridades.

* * *